
 

 

ATA 10/2023 

 

Aos nove dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três reuniu-se em plenária 
ordinária às 13h30min de modo presencial, o Conselho Municipal de Assistência 
Social (CMAS) na Escola de Gestão Pública. Para dar início à plenária, a presidente 
Fernanda Glienke dá as boas-vindas aos presentes e solicita uma breve 
apresentação dos participantes. Pauta 1: Aprovação da Ata n° 09/2023 – aprovada 
com 09 votos e 01 abstenção. Pauta 2: Entrega dos certificados aos conselheiros 
sociedade civil gestão 2021- 2023 – Fernanda faz a entrega do certificado aos 
Conselheiros presentes e agradece o comprometido e participação de todos no 
período do mandato desta gestão. Destaca que na nova eleição foi necessário fazer 
a alteração de datas em função da mobilização dos envolvidos no evento do ciclone 
que atingiu a cidade de São Leopoldo, informa que não foi uma decisão pessoal, 
que foi necessário reabrir períodos curtos de inscrição para que mais pessoas 
tivessem oportunidade de participar do processo eleitoral, e entende que foi melhor 
ter feito desta maneira e reafirma que o resultado da eleição mostrou ser a melhor 
escolha, pois todos os segmentos forma contemplados. Fernanda faz a leitura da 
ata final do processo eleitoral, com os dados finais da votação, contagem de votos 
e os eleitos, trazendo algumas reflexões sobre o processo no que diz respeito sobre 
a necessidade da votação presencial, que neste ano foi disponibilizada, mas que 
houve pouca adesão. O resultado eleitoral foi:  no segmento usuários temos os 
seguintes titulares, Ana com 37 votos, Andrea com 39 votos e Marta 40 votos; 
suplentes temos: Liane com 4 votos, e empatados Anderson, Leonardo e José com 
2 votos cada, ficou definido na plenária que o desempate se dará pelo quesito de 
maior idade entre os usuários empatados. No segmento trabalhador tivemos os 
seguintes resultados: Oltimar com 15 votos, Nathália com 15 votos, Graziele com 
11 votos, suplente: Gislaine com 7 votos. No segmento dos prestadores de serviço 
o resultado eleitoral foi titulares, Ammep com 13 votos, Instituto Lenon com 11 
votos, Unisinos com 11 votos e na suplência Vida Nova com 5 votos, Centro 
Medianeira com 4 votos, e Isaura Maia com 4 votos. Secretário Fábio Bernardo 
destaca que a mobilização dos usuários foi excelente, que o CRAS norte se mostrou 
como exemplo de participação. Fernanda reforça que o papel do Conselheiros vai 
além da participação nas plenárias, é importante o comprometimento de todos 
envolvidos. Para a composição da mesa Diretora do Conselho ficou definido como 
presidente: Delci Teresinha de Mello (representante do Instituto Lenon Joel pela 
Paz), como Vice-presidente: Fábio Bernardo da Silva (Secretaria Municipal de 
Assistência Social); 1ª Secretária: Andrea dos Santos da Silva; 2° Secretário: 
Wesley da Silva (Secretaria Municipal de Educação). Fernanda informa que já fez 
o envio das deliberações da Conferência Municipal e que os delegados eleitos já 



estão inscritos para participar da Conferência Estadual. A composição das 
Comissões permanentes ficou da seguinte forma: Comissão de Finanças: Izalmar 
(Unisinos), Nathália (Trabalhadores), Ana Inês (Usuários), Leticia (SAS) e Simone 
(Saúde). Comissão de Políticas: Fabiane (AMMEP), Graziele (Trabalhadores), 
Rosangela (SAS) e SEPOM. Comissão de Normas: Oltimar (Trabalhadores), 
Marta (Usuários), Amanda (SEDHU) e Adilson (SEMHAB). Secretário Fábio 
informa da necessidade de realização de uma plenária extraordinária para votação 
da LDO 2024, que fica marcada para o dia 14 de agosto às 08h30min, no formato 
online. Nada mais havendo a declarar, eu Luciane Moraes encerro a presente ata.  

 


